
 Erfahrungen mit Pascal KarteErledigt

Beitrag von „Kazuya91“ vom 11. April 2017, 10:09

Krass, einfach unglaublich.

Vor 10 Tagen hätte jeder noch gedacht dass die Treiber für Pascal erst (wenn überhaupt) Ende
dieses Jahres erscheinen und nun sind sie schon da.
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